

Joachim Stiller

Lebenslauf von  
1968 - 2017

**(tabellarisch)**

Alle Rechte vorbehalten

## Tabellarischer Lebenslauf von Joachim Stiller

24.7.1968	Geburt morgens um 2.15 in Beckum/Westfalen
1974 – 1978	Grundschule in Enniger
1978 – 1984	Realschule in Ennigerloh
1984 – 1987	Kopernikus-Gymnasium in Neubeckum, Abitur
Dez. 1987 – März 1989	Zivildienst bei der Caritas in Beckum, Abbruch wegen psychischer Erkrankung und Ausmusterung
Sept. 89 – März 91	Studium der Soziologie, Philosophie und neueren Geschichte an der Wilhelms-Universität Münster; Abbruch wegen psychischer Erkrankung
Dez.. 90 - Juni 92	Kurzzeitige Beschäftigungen als Hilfsarbeiter bei mehreren Industriebetrieben
9. August 1991	Tod meines Vaters
Juli – September 1992	Praktikum im Bereich Abfallwirtschaft an der Fachhochschule Münster
Okt. 1994 – Okt. 1995	Aufenthalt mit Unterbrechungen in der Psychiatrie in Telgte
Okt. 1995 – Mai 1997	Medizinische und berufliche Rehabilitation in Lippstadt, Beginn meiner zweite Sturm- und Drangzeit, Beginn meiner literarischen Studien und meiner Arbeit als Objektkünstler
Mai 1997 – Juni 1097	Berufsfindung im BfW in Hamm
Juni 1997 – Dez. 1999	Umschulung zum Industriekaufmann im BfW in Hamm, Abschluss im Dezember 1999 vor der Industrie- und Handelskammer zu Dortmund
	Beginn meiner schriftstellerischen Tätigkeit
Ab Dez. 1999	Regelmäßiger Tagungsteilnehmer im Internationalen Kulturzentrum in Achberg
Anfang 2000	Erste Einzelausstellung mit Objekten im BfW
18.07.00 – 17.07.01	Arbeit als Call-Center-Agent bei Bertelsmann in Münster, Umzug, Erneuter Krankenhausaufenthalt
Bis zum Frühjahr 03	Mehrere Gruppenausstellungen im Kreiskunstverein Warendorf/Oelde
Ostern 2003	Letzter Krankenhausaufenthalt, Berentung
Anfang 2004	Ende meiner zweiten Sturm- und Drangzeit
Anfang 2005	Seit Anfang des Jahres Mitarbeiter und Dozent in der freien Laborschule der Künste, Olymp, in Münster, die aber bereits im Juni auf Grund finanzieller Probleme aufgeben musste.
	Danach intensive schriftstellerische Tätigkeit
Ab April 2008	Einrichtung einer eigenen Website (Homepage)
Ende 2008	Neubegründung der Relativitätstheorie

2009	Folgearbeiten zur Neubegründung der Relativitätstheorie, Entwicklung der Wasserstoffhypothese der Dunklen Materie (DM), Neubegründung der Ethik und des Kategorischen Imperativs (KI)
Ende 2009	Bewerbung für das Einheits- und Freiheitsdenkmal in Berlin mit vier Entwürfen
Ende 2011	Zwei Trojaner, einer im Herbst und einer kurz nach Weihnachten schrotten meinen Rechner. Ich gehe nun ins Internetcafe und mache nicht geringe Schulden.
Ostern 2012	Mein Bruder A. schenkt mir seinen alten Dell-Rechner und vertraut mir nun die Selbstverwaltung meiner Website an.
Frühjahr 2012	Kurze Zeit später fange ich mir schon wieder einen BKA-Trojaner ein. Jetzt beauftrage ich einen Microsoft-Spezialisten mit der Reparatur. Der macht das auch und sichert meinen Rechner komplett ab. Seitdem gibt es keine Probleme mehr mit Viren und Trojanern.
Ab dann	Intensive Arbeit an meiner Website, die zu einer der größten privaten Homepages in Deutschland ausgebaut wird.
2014-Anfang 2015	Umfangreiche zahnärztliche Behandlung machen die Aufnahme weiter erheblicher Schulden notwendig. Das wird mich um Jahre zurückwerfen
Anfang 2015	Die Hintergrundbeleuchtung meines Rechners fällt aus. Brauche einen neuen externen Bildschirm, was einiges kostet, und mich weiter zurückwirft. Ich stoße per Zufall auf die Seite von „Neobooks“ und produziere nun in wenigen Wochen 40 eBooks. Und das absolut kostenlos. Damit geht mein vielleicht sehnlichster Wunsch in Erfüllung, die Veröffentlichung meiner wichtigsten Schriften. In gewisser Weise ist das eine wirkliche Zäsur in meinem Leben, allerdings in einem positiven Sinne. Es beginnt nun praktisch ein ganz neues Leben
Herbst 2015	Seit Oktober bin ich hier Hausmeister und verdiene mir ein kleines Taschengeld dazu; seitdem komme ich endlich über die Runden
Frühjahr 2016	Mein Bruder A. schenkt mir zum zweiten Mal einen neuen Rechner. Endlich kann ich wieder vernünftig arbeiten. Erhebliche Erweiterungen meiner Homepage, darüber hinaus Erstellung weiterer eBooks
Frühjahr 2017	2016 war tatsächlich ein Jahr der Konsolidierung. Ich werde versuchen, den positiven Druck, den ich aufgebaut habe, mit ins Jahr 2017 zu nehmen.

Sommer 2017

Nach einem kurzen aber ungemein Erfolgreichen Intermezzo im Denkforum.at bin ich nun überraschend Mitarbeiter im AnthroWiki geworden. Und hier werde ich auch dringend gebraucht. Ich habe erst einmal das komplette Kategoriensystem aufgebaut. Jetzt ist alles fertig und es lässt unser aller Herzen höher schlagen. Selbst die Engel haben gejubelt. Vorerst werde ich nun im AnthroWiki bleiben. Ich habe eben doch in der Anthroposophie meine geistige Heimat. Und das ist auch gut und richtig so.

Tatsächlich scheint der Beginn meines 50. Lebensjahres eine Zeit des Umbruchs zu sein. Ich scheine nun meine Probleme endlich in den Griff zu bekommen. Eine Spende wäre zwar hilfreich, aber es geht auch ohne. Die Zeit des Mars ist zu Ende, und die Zeit des Jupiter beginnt. Ich haben nun „wirklich“ das Gefühl, endlich nach Hause zu kommen. Was sich früher immer nur als Strohfeuer und Illusion entpuppte, jetzt scheint es endlich Wirklichkeit zu werden.

Ich entwickle den ersten Teil meiner „Neuen klassischen Theorie“ in einem einzigen Wurf. Alles ist plötzlich ganz klar und einfach.

Herbst 2017

Dank eines glücklichen Zufalls werde ich auf das MünsterWiki aufmerksam, in dem ich nun auch mitarbeite. Ich komplettiere das gesamte Kategoriensystem und installiere praktisch alle wichtigen noch fehlenden Artikel für die Schreiberwerkstatt in der Stadtbücherei vor. Damit habe ich nun nicht nur das AnthroWiki komplettiert, sondern auch das MünsterWiki.

Gegenwart

Ich lebe heute als freischaffender Künstler, Philosoph und Schriftsteller in Münster.

Joachim Stiller

Münster, 2017

Ende

[Zurück zur Startseite](#)